

Ist George Clooney ein "Botox-Star"?

In TV, Magazinen und Filmen ist bemerkenswert, wie ausgesprochen gut viele der Hollywoodstars aussehen. Einerseits können Maskenbildner und Stylisten wahre Wunder schaffen, andererseits können diese auch nicht immer die

"Sternchen" begleiten. Um immer fabelhaft und jugendlich aussehen zu können, lassen sich viele Hollywoodstars Botox spritzen. Das wäre auch jetzt der Fall von George Clooney, der bis vor kurzem als der schönste Mann des ganzen Globus

betrachtet wurde. Clooney hat dieses Gerücht vehement dementiert, aber Zeugnissen berichten über wiederholte Besuche des Stars in der berühmten Schönheitsklinik "Face revolution" in New York.

"Those are just fuck....rumors"



"Botox"? Are you kidding?

Paris hat es geschafft!



Sie hat früher die Süßigkeiten geliebt, aber nach einer strengen Diät hat sie es geschafft 50 Kilo abzunehmen und jetzt fühlt sie sich wieder fit. Unsere Paparazzi hat sie in ihrer Ankleidekabine erwischt und nutzte die Gelegenheit für ein paar Schnappschüsse.

Jackos Geist bittet um Vergebung



Der Trubel um den Tod von Michael Jackson im vergangenen Jahr hört wohl niemals mehr auf. Seit Neuestem behauptet nämlich Lisa Marie Presley, die Ex-Frau des King of Pop, dass der Geist des Verstorbenen keine Ruhe findet. Presley erklärte, dass sie der Geist des Sängers aufgesucht hätte um sie um Vergebung zu bitten.